
町長懇談会（第２区） 平成29年7月23日（日）　19：00～19：40　　　　参加者　21名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1

平成２６年１月２８日に建設課との説明・意見交換会が実施され、下水道区域を
改めて２区（一部）まで広げるという説明があったと思うが、議員の話ではその
案件はないと言われているがその後どのようになっているのか。
汲み取りの家庭があり、合併浄化槽で待っている人がおり今後の計画はどう
なっているのか。

平成２６年１月に山間地は下水道ではなく合併浄化槽にするという説明をしている。（副町長）
今回の区域縮小に含まれていないのであれば、まだ見込みがあるので確認をする。
下水道処理施設は基山町にはなく、人（小郡市）に借りており、基山の最終処分場を筑紫野市に造る話と
なってたが、その件は白紙に戻す努力をしている。今後は基山町の大きな政策課題であり、１年以内に決
着していきたい。
下水道施設を作っても繋がない方もおり、法律違反もあるので皆さんが合意して進めていく必要がある。（町
長）

下水道
副町長
町長

2
現状は田んぼの所有者が町道の草刈りを行っており、油代などの負担があり、
補助の検討をしてほしい。

公共の植栽は役場で行っているが、道の草刈りについてはルール付けをきちんとしていきたい。 環境 町長

3
アダプトプログラムを活用して、町道の草刈りをしており、個人で行っている場合
の補助金をしてほしい。

アダプトでない個人事業の見直しを行ったので提案してもらいたい。 環境 町長

4

井出運送の裏の舗装を簡易舗装をしてもらったが悪くなっているのでし直してほ
しい。
３月に住民課の方に話し、翌日見に行くようにしますと言って頂いたが対応がな
い。

簡易舗装の要望は他の地域からもあっており、優先順位を決め行っていきたい。明日現地を確認する。 道路整備 町長

5
コミュニティバスは一日５回運営されているが、不便なので値段を上げても増便
してほしい。行きはバスを利用しているが帰りはタクシーを使わざるを得ない。

今後使いやすいように変えていくので、どんどん利用してほしい。 公共交通 町長

6
河川清掃は１級河川だけ実施されているが、小松より上流は行われていないた
めゴミ捨て場になっており、下流の井戸が詰まる。　また、一部の法面はカヤが
多く対応してほしいので、役場から土木事務所に言ってほしい。

明日、関係課に伝えておく。 河川 税務課長
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